

PUBLIK SUMUT

Bersama Anggota DPR-RI Jhonni Allen Marbun Bupati Samosir Serahkan Bantuan BSPS Kepada 290 KK

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Jun 10, 2022 - 21:43



SAMOSIR- Anggota Dewan Perwakilan Republik Indonesia (DPR-RI) Komisi V Jhonni Allen Marbun bersama Bupati Samosir Vandiko T Gultom, ST menyerahkan bantuan stimulan perumahan swadaya (BSPS) Kepada 290 penerima yang tersebar di Kabupaten Samosir

Dari 290 penerima yang terdaftar, 44 penerima dalam tahap kelengkapan administrasi," Ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom melalui Kepala Dinas Komunikasi, Informatika Samosir Ricky SH. Rumapea, ST, Jumat (10/06/2022)

Bupati Samosir dalam keterangan tertulis yang disampaikan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) menyampaikan, bahwa bantuan stimulan perumahan swadaya (BSPS) merupakan aspirasi dari Anggota DPR-RI yang diajukan oleh Bupati Samosir untuk tahun 2022.

"Bantuan stimulan perumahan swadaya BSPS senilai Rp. 20.000.000, (dua puluh juta rupiah) untuk per unit, dengan rincian 17.500.000 untuk belanja bahan dan Rp. 2.500.000 untuk upah tukang dan langsung kerekening penerima melalui Buku Tabungan Bank Mandiri," Sebutnya

Bupati Samosir juga menyampaikan, bantuan BSPS bersumber dari APBN melalui Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dan merupakan aspirasi yang dibawa Anggota Komisi V DPR RI, Jhonni Allen Marbun untuk Kabupaten Samosir.

"Terima kasih segala bantuan dan perhatian untuk masyarakat Kabupaten Samosir," Kata Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom Vandiko kepada Jhonni Allen Marbun sembari berharap jumlah penerima untuk tahun berikutnya lebih banyak lagi

Kepada penerima, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menghimbau para penerima bantuan agar benar-benar memanfaatkan bantuan dan melengkapi seluruh administrasi yang diperlukan," Tegas Bupati Samosir

Sementara Anggota Dewan Perwakilan Republik Indonesia (DPR-RI) Komisi V Jhonni Allen Marbun dalam kesempatan tersebut menekankan, agar pengawasan dilapangan betul-betul dijalankan, terutama pengawasan harga material bangunan.

"Harga material bangunan harus normal, jangan diatas harga biasa. Jika pengusaha yang dihunjuk menaikkan harga yang tidak normal segera diganti" tegas Jhonni Allen Marbun.

Untuk Tahun 2023, Jhonni Allen mengatakan akan menambah kuota untuk Kabupaten Samosir. menjadi kuota, 1000-an unit untuk Kabupaten Samosir" kata Jhonni Allen disambut tepuk tangan penerima bantuan

Jhonni Allen juga mengatakan, bahwa bantuan yang dibawa ini merupakan sebagai bentuk perhatian kepada masyarakat dan hal ini merupakan hal wajar, sebagai wakil rakyat dan akan terus berupaya demi kebutuhan rakyat. (Karmel)